
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 29/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                         P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Buonpasso e Ruggiero). 

VERBALE N. 113/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:41 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura dei verbali n. 111 del 

25/06/2021 e n. 112 del 28/06/2021. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 09:45 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente: dopo essersi informato col Segretario in merito alla trasmissione delle delibere 

approvate sui servizi di base e l’ulteriore attività da porre in essere, informa l’aula in merito alla 

riunione di ieri con la III Commissione Consiliare, Presidente Caracausi, alla quale ha partecipato 

anche il Cons. Tuzzolino e presenti quasi tutti gli altri Presidenti di Circoscrizione, l’Ass.re Marino 

e la Dott.ssa Di Trapani; quest’ultima ha relazionato in modo molto negativo in merito al servizio 

potatura, segnalando l’esiguo numero di addetti, quasi tutti di età superiore ad anni 55 anni e molti 

con orari ridotto e la scarsa e obsoleta condizione degli strumenti di lavoro; ne esce un quadro 

disastroso, ancora 80 alberi pericolanti da abbattere e la potatura di 1.200 alberi effettuate anziché 

50.000 previsti annualmente; si sono succeduti i vari interventi inclusi il proprio e del Cons. 

Tuzzolino, intervenuto con incisività sull’argomento chiedendo interventi anche in zone meno 

attenzionate con riferimento al quartiere Villa Tasca; la Dott.ssa Di Trapani fra le proposte ha citato 

una eventuale esternalizzazione del servizio considerate le difficoltà dell’Amministrazione anche 

con accensione di mutuo ma non c’è l’assenso della Ragioneria; l’Assessore Marino ha fornito 

alcuni dati ed ha poi riferito di progetti da realizzare con fondi provenienti da programmi specifici 

come il fondo “Re Act” per la rialberatura e piantumazione ed il programma denominato “Papa 

188”; il Ragioniere Generale ha chiesto al Consiglio comunale di implementare il fondo per 

migliorare il servizio ed alcuni interventi strutturali mediante il “Recovery Fund” come marciapiedi 

divelti dalle radici degli alberi; il programma senza i fondi necessari rischia di rimanere al palo e 

non si intravede una soluzione a breve termine. 

Tuzzolino: dopo avere chiesto un breve riepilogo al Presidente, riferisce del suo veemente 

intervento sulla questione, molto seria, che va affrontata nel modo più appropriato; a nulla servono 

le giustificazioni che non portano a risolvere l’annoso problema; ritiene che l’Amministrazione non 

abbia soluzioni da utilizzare e non fa altro che accampare scuse che non possono essere accettate; se 

non ci dovessero essere delle novità, proporrà ai residenti di Villa Tasca una civile manifestazione 

di protesta verso l’Amministrazione. 

Ruggiero: dopo avere ascoltato dal Presidente e dal collega Tuzzolino, ritiene il totale fallimento 

dell’Amministrazione che ripropone scuse di nessuna utilità; il Consiglio comunale ha gli strumenti 

per risolvere il vergognoso problema ma nulla fa; l’ultimo ritrovato, l’esternalizzazione del servizio, 

è soltanto un modo dilatorio per prendere tempo ed attendere la scadenza del mandato. 

Di Vincenti: condivide quanto ascoltato; non nutre più alcuna fiducia in questa Amministrazione 

che palesemente sta andando avanti per inerzia in attesa della scadenza del mandato. 

Dentici: si dichiara deluso dall’operato dell’Amministrazione che accampa scuse anziché agire 

cercando soluzioni ai problemi; è un gioco delle parti per arrivare alla fine di questo fallimentare 

mandato. 

Il Presidente, volendo approfondire anche l’emergenza raccolta rifiuti, propone di continuare il 

dibattito la prossima seduta, quindi, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:32 dichiara 

chiusa la seduta dando appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 
      Il Segretario                                                                  Il Presidente  

                 Dott. Marco Conigliaro                Silvio Moncada  
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